
全体会・情報交換会 

 

 

○全体会 

 以下の次第により全体会を開催いたしました。 

 

（１） 開会の言葉（福井県ＰＴＡ連合会 副会長 水島 秀晃） 

（２） ＰＴＡの歌斉唱 

（３） 福井県ＰＴＡ連合会会長挨拶（福井県ＰＴＡ連合会 会長 田本 憲恭） 

（４） 来賓挨拶（福井県教育委員会 教育長 林 雅則 様） 

（５） 来賓紹介 

福井県教育委員会 教育長 林 雅則 様 

福井県小学校長会 会長  平馬 吉隆 様 

福井県中学校長会 会長  山下 正明 様 

富山県ＰＴＡ連合会 会長 八島 浩久 様 

石川県ＰＴＡ連合会 会長 北川 和也 様 

三重県ＰＴＡ連合会 会長 原田 浩伸 様 

（６） 一筆啓上我が家の三原則 表彰式 

（７） 情報交換会 

（８） 閉会の言葉（福井県ＰＴＡ連合会 副会長 高畑 徹） 

 

 

○情報交換会 

 

コーディネーター   圓道 忠雄 （福井県PTA連合会 副会長） 

コーディネーター   白﨑 貴之 （福井県PTA連合会 副会長） 

協力校        高橋 良治 氏（福井市森田中学校PTA 会長） 

協力校        竹内 善友 氏（あわら市金津中学校PTA 副会長） 

協力校        中森 宏之 氏（大野市立有終東小学校PTA 会長） 

協力校        岩原 義明 氏（鯖江市鳥羽小学校PTA 会長） 

協力校        田泉 裕和 氏（敦賀市立気比中学校PTA 会長） 

 

 

（１） 単Pへの事前アンケート集計概要について報告 

総務委員会で事前に単Pに依頼したアンケートの集計概要について報告。アンケートは大き

く１０項目のテーマに分かれていたが、時間の都合上、その中から資源回収、役員選出にテー

マを絞り、情報交換会のテーマとした。 



 

（２） 資源回収に関する情報交換 

通年で回収している学校の発表について、回収方法やどのようなものを回収するのか、運用の

問題点等の質問があった。小中学校合同で開催している例があった。またPTAだけでなく地区

で取り組む例、スーパー等で行っている回収を利用するという例も聞かれた。 

 

（３） 役員選出に関する情報交換 

 金津中学校では、校区の小学校毎に副会長を選出する仕組みになっている。また気比中学校で

はPTA会員全員が何らかの委員会等に属するという仕組みになっている。これらの取り組みに

ついて、会場からは、組織改革で保護者からの意見はどうであったかや、自校の規模を考慮した

うえで参考にしたいといった意見が聞かれた。また、他にも選出方法として、５年から副会長、

６年から会長といった学年による割り当ての仕組みや、３年先まで既に計画を組んであるとい

った取組も聞かれた。 

 

     


